

王禅寺中央中学校便り

川崎市立王禅寺中央中学校

044-987-0066

令和6年5月30日発行

経験を通して学ぶこと

校長高橋泉

明後日実施予定の体育祭に向けて、4月から体育祭実行委員や応援団を中心に準備が進められてきました。今年は2年生・3年生全員によるの創作ダンスが新たに加わり楽しみです。各ブロック I ~ 3 学年の団員が集まって応援を覚えたり、パネルの制作にあたったりと、学年を超えての活動を行ってきました。最初の頃は遠慮がちだった応援団員たちも日に日に熱を帯びてきました。3年生の様子からは、最上級生として自分たちが学校を引っ張っていくのだという気概が感じられます。

体育祭は、生徒たちが集団で協力してつくり上げるものです。例えば「応援合戦」。3年生だけがどんなに頑張っても、その集団の団結力がなければ、力強くそろった演技にはなりません。中学校の体育祭の応援には、手作りの素朴な美しさがあります。応援合戦には、協力・協働して作るチームワークが必要です。そして「パネル」。デザインの創造性は大きな要因ですが、一つの作品を完成させるために、どれだけの人がどのように関わっていくのかということもポイントです。よりよい応援、演技や作品を創り上げようと、改善し工夫をする生徒たちの取組には、拍手をおくりたいと思います。

行事等を含めた学校生活においては、何事にも一生懸命取り組むことこそ大切だと考えます。不器用でもかっこ悪くてもいいのです。「一生懸命」取り組むことは、本当に素晴らしいことです。ものごとを熱心に取り組むという意味での「一生懸命」は、もともとは「一所懸命」からきたようです。「一所懸命」とは、鎌倉時代「武士が賜った一カ所の領地を命がけで守り、それを生活の頼りとして生きたこと」に由来しています。文字通り「一つの所」に命を懸けることだったのです。これが「一生懸命」となったのは、江戸時代に入ってからで「命がけ、必死な気持ち」から「一生」と書くようになり「一生懸命」となったとのことです。一生懸命に何かに打ち込む姿は、本当に『かっこいい』と思います。本気で取り組んだからこそ見えてくる景色があります。体育祭が生徒一人一人の心に残るものになることを願っています。

生徒のみなさん。「何ができるのか」「何をしていくのか」を、とことん考え行動していくことで、毎日の学校生活を充実させ、価値のあるものにしていってほしいと思います。頑張れ王中中生!

第 | 7 回 体育祭目前! テーマ 三原色 ~Never give up 3色を輝かせて~

体育祭実行委員会は4月から体育祭に向けて準備を進めてきました。その体育祭実行委員長の3年 組 さんにどんな体育祭にしたいのかを聞いたところ、「人それぞれ得意不得意があって、"やりたい"や"やりたくない"と思うことがあると思います。しかし、その中でみんなが楽しめる体育祭にしたいです。そして、自分の出番だけに集中するのではなく、ブロックの応援をいつも以上に大事にして成功させたいです。」と体育祭への思いを語ってくれました。また、テーマと表紙絵に込められた思いを考案者に聞いたところ、体育祭テーマに選ばれた さんは、「赤・青・緑 それぞれのブロックの全員

が勝ちに向かって突き進んで欲しいです。負けたかもと思っても 諦めずに、クラスやブロックの人たちと協力していい体育祭にし たい。」という思いで考案したそうです。表紙絵に選ばれた さんはバトンを真ん中に描いた理由を2つ挙げ、1つ目はみんな で協力していく姿。2つ目は昨年の先輩方の想いを私たち3年生 が受け取り、そして、次の代へと繋げていくことを表現したそう です。思いが達成できるよう願っています。



体育祭表紙絵

奈良・京都修学旅行 学びの3日間

修学旅行学年目標

「We Can Do It!~ 自ら行動し互いの良さを見つける旅 ~ 」

5月18日(土)~20日(月)の日程で、3年生は修学旅行に 行ってきました。1日目。集合時間よりかなり早く生徒達の集合 は完了し新幹線・近鉄特急で奈良へ。道いっぱいに観光客と鹿が 溢れ、気温も30度近くまで上がる中、見学がスタートしました。東大寺、奈良公園、興福寺、春日大社など



を見学し、奈良公園の人懐っこい鹿たちに鹿せんべいをあげたり、ついてきた鹿から逃げ回ったりと古都奈良

を満喫しました。



2日目は京都市内をタクシーで班行動。ドライバーさんとコミュニケーションを図 り、説明を受けながら京都の歴史的な神社仏閣をめぐり、食事やおやつを堪能した後は、 冬青庵で能楽体験と鑑賞。室町時代から600年以上演じ受け継がれてきた舞台芸術で ある能楽についてのテンポ良い面白いお話に、生徒たちはだんだん引き付けられていき ました。小鼓、大鼓、衣装や面を身に着けさせてもらう体験をし

て、最後に「扇の的」の一場面を鑑賞しました。本物を間近で見て 体験できた貴重な時間となりました。

3日目。朝の人気が少ない平安神宮で学年写真を撮った後はクラス ごとに体験(手び練り・和菓子づくり)と見学へ。初めて経験すること が多くいい思い出がたくさんできたようです。 3 日間を共に過ごした

仲間たちの普段とは違う姿・・・互いのよさや新たな一面を見つけられたことでしょう。そ して、実際に経験したからこそわかることや得られることがあったことと思います。多くの 学びを得た3日間となりました。



令和6年度 着任しました

今年度9名の職員が着任しました。

校長 高橋 泉 (理科)

教諭 福永 奈穂子 (保健体育·1学年主任)

(国語・2年担任) 教諭 森 文恵

教諭 白井 優希 (数学・1年担任)

教諭 吉田 亜優 (理科・2年副担任)

教諭 田口 瑠花 (社会・1年副担任) 教諭 山田 茂樹 (英語・初任研)

業務 奥内 英文 (学校用務)

業務 土屋 沙登美 (学校用務)

保護者の皆様や地域の皆様のお力を頂きなが ら、36名の教職員一丸となって教育活動に邁進 してまいります。今年度もどうぞよろしくお願い いたします。

お知らせ

● 6月の主な予定

1日(土)体育祭

4日(火)体育祭予備日(弁当持参)

5日(水)物品販売

6日(木)各種委員会

7日(金)~I4日(金) 保護者面談

14日(金)県総体壮行会

14日(金)~19日(水) テスト前残留なし

19日(水)前期中間テスト(国・英)

20日(木)前期中間テスト(社・数・理)

21日(金)情報モラル講演会

22日(土)~県総体川崎ブロック大会

24日(月)生徒集会

25日(火) | 年校外学習(こどもの国)

26日(水)2年校外学習(東京方面)

30日(日) 開校記念日

●体育祭の実施について

·第 | 7 回体育祭 6 月 | 日 (土) 開門8時 開会9時

・6月 | 日雨天の場合

|日(土)・2日(日)休み

3日(月)体育祭練習・準備(午前)

4日(火)体育祭(弁当持参)

※天候の状況で変更の可能性があります。

※変更は随時ミマモルメでご連絡いたします。

●相談室へのご相談について

*開設日(毎週火曜日 9:00~17:00))

直通電話:044-987-1401

*予約は直通電話、教職員への申し出、相談室前 ポストに予約票を投函等でお願いします。

【6月開設日】

4日(火)・11日(火)・18日(火)・25日(火)